

Neues von der Erwachsenenbildung:

Was unsere Gesellschaft zusammenhält – Wege zu mehr Toleranz, Wertschätzung und sozialem Engagement füreinander!

In einer Zeit, in der Spaltung, Unsicherheit und soziale Kälte zunehmen, lädt dieser Gesprächsabend am **Mittwoch, den 03.09.2025 von 20 – 22 Uhr** in der Arche (Kath. Kirchengemeinde Christkönig, Walldorf) dazu ein, neue Perspektiven zu entdecken und konkrete Möglichkeiten zu finden, wie wir Bürger wieder mehr Toleranz, Wertschätzung und Mitgefühl für unsere Mitmenschen im Alltag entwickeln können. Ferner geht es darum, wie wir durch mehr soziales Engagement zur Stärkung unserer Gesellschaft und unseres Gemeinwohls beitragen und Brücken zueinander bauen können. Die Leitung hat der Lebensbegleiter Rainer Jaschek (Ingelheim). Bitte beachten Sie, dass dieser Gesprächsabend im Rahmen der Interkulturellen Wochen 2025 der Stadt Mörfelden-Walldorf stattfindet!

(Un-) Ruhestand – Ein Lebensabschnitt voller Möglichkeiten!

Am **Mittwoch, den 10.09.2025** beginnt um **20 Uhr** in der Arche (Kath. Kirchengemeinde Christkönig, Walldorf) ein Gesprächsabend mit Erfahrungsaustausch, wie wir die Veränderungen in unserem Alltag beim Übergang in den Ruhestand bewusst wahrnehmen und diese neue Lebensphase zu einer wunderbaren Zeit und Bereicherung für das eigene Leben gestalten können. Es geht u. a. dabei um folgende Fragen: Was ist mir wichtig und wertvoll im Leben? Was möchte ich noch erreichen und Sinnvolles tun und wie kann ich es gut umsetzen? Zielgruppe sind alle Interessierten, deren Ruhestand bevor steht oder die schon seit kurzem darin leben. Die Leitung hat die Gemeindereferentin Judith Pfau (Pastoralraum Dreieich-Isenburg).

Das Heilige Jahr 2025 – Damit die Hoffnung wieder wächst!

Am **Dienstag, den 23.09.2025** beginnt um **20 Uhr** in der Arche (Kath. Kirchengemeinde Christkönig, Walldorf) ein Vortrag mit anschließender Diskussion zur Bedeutung und den Besonderheiten des Heiligen Jahres, das weltweit unter dem Motto „Pilger der Hoffnung“ gefeiert wird. Ferner werden auch die Möglichkeiten des Ablasses dargestellt. Referent ist der Pfarrer Andreas Omphalius.

Bei allen drei Veranstaltungen ist der Eintritt frei! Eine Anmeldung ist jeweils bei Helmut Doll, Tel. 06105/71385 bis zum jeweiligen Vorabend möglich! Alle Interessierten sind zu diesen Veranstaltungen sehr herzlich eingeladen! Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!
